

AlgoPond Forte

DE Anwendung: Immer morgens anwenden. KH mindestens 4 °dKH und pH max. 8,5. Bei abweichenden Werten am Abend zuvor Wasser stabilisieren mit JBL StabiloPond! Behälter vor Gebrauch kräftig schütteln. Benötigte Menge in einer Gießkanne mit Teichwasser mischen und sofort gleichmäßig über den Teich verteilen. Nicht über Aktivkohle filtern. UV-C-Geräte 1 Woche lang ausschalten. Während der Behandlung durch Belüftung (JBL PondOxiSet) für ausreichenden Sauerstoffgehalt sorgen. Nachdosierung nach einer Woche.

UK Application: Should always be applied in the morning. With a KH of at least 4 °dKH and a max. pH of 8.5. Outside these values, stabilize the water with JBL StabiloPond beforehand. Shake the container vigorously before use. In a watering can, mix the required amount with pond water and carefully spread over the pond. Do not filter through active carbon. Switch off UV-C equipment for 1 week. During treatment ensure a sufficient supply of oxygen through aeration (JBL PondOxiSet). Repeat the treatment after 1 week.

In Schwimmteichen: Nach Anwendung 5 Tage lang nicht baden.
Dosierung: Dosierung: 50 ml auf 1000 l Teichwasser.

In swimming ponds: Do not swim in for 5 days following application. **Dosage:** 50 ml to 1000 l of pond water.

50 ml



1000 l